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２０１５年５月 

国 際 会 長 主 題 「言葉より行動を」  

ア ジ ア 会 長 主 題 「未来を始めよう、今すぐに」 

西日本区理事主題 「響きあい、ともに歩む」 

中 部 部 長 主 題 「「将来を見つめたワイズ活動！」を今やってみよう！」 

ク ラ ブ 会 長 主 題 「創くろう、充実した例会を！」 

会 長  森本 征夫   副 会 長  都築 正和   書 記  荒川 文門 

会 計  杉山 弘時   直前会長  小林 滋記   連絡主事  東田 美保 

４月報告 在籍９名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

７名 ７名 ０名 １００％ 

第一例会    

日 時：５月１４日（木） １９：００～２１：００ 

場 所：名古屋ＹＭＣＡ本館  

（地下鉄 東山線 池下下車 西へ３分） 

卓 話：「新しいＹＭＣＡ会館と将来」 

講 師：中村名古屋ＹＭＣＡ総主事  

 ４月４日に献堂式を挙げたばかりの名古屋ＹＭＣ

Ａ本館での例会です。しばらく親しんだ代官町会館

から、こぢんまりとはしていますが自前の会館が持

てた事は、名古屋ＹＭＣＡに連なる人たちにとって

はこの上ない喜びです。新しい会館をこの目で確か

め、自分たちの会館という意識を高めたいものです。 

かってのＹＭＣＡメンバーには、上前津に行けば、

誰かしら話のできる仲間がいる、という感覚があり

ましたが、この池下会館も是非そんな会館になり、

会員同士の触れ合いの場となることを期待していま

す。そんな夢を中村総主事に語って頂きます。 

会館見学、スピーチの後、場所を向いの「かごの

屋」に移し食事をしたいと思います。 

 

第二例会    

日 時：５月２１日（木） １９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

今月の聖句  

初めに、神は天地を創造された。（創世記 1：1） 

野の花がどのように育つのか注意して見なさい。（マタイ 6：28） 

「羊飼いは自分の羊の名を呼んで連れ出す。自分の羊をすべて連れ出すと、先頭に

５月例会案内 

 

 

議 題：１．６月例会作成 

    ２．農園プログラム詳細 

    ３．その他 

 

名古屋ＹＭＣＡ夢・希望フォーラム 

日 時：５月１６日(土) １３：００～１７：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

 日本ＹＭＣＡ同盟中期計画がスタート「ＹＭＣＡ 

ブランドの再生」をテーマにオールジャパンＹＭＣ

Ａとして革新しようと呼びかけています。名古屋Ｙ

ＭＣＡでも「夢・希望フォーラム」が“その先の名

古屋ＹＭＣＡへ”歩みを進める一歩目となります。 

 終了後１７：３０より懇親会が予定されています。 

４月第一例会報告 

日 時：４月９日(木)  

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、 

東田 

４月９日南山ＹＭＣＡにて「お花見例会」と称し

て第一例会が開かれました。いつもより豪華な弁当

でしたが、花は見ごろを終り、葉桜気味でした。ア

ルコール抜きの花見でしたが、南山クラブの今後に 



- 2 -  

ついて色々ザックバランな意見交換ができました。

他クラブもそうですが、南山クラブも高齢化が進

み、さらに色々なことが重なり、これまで以上に真

剣に将来を見つめなければならない時です。 

私たちのプログラムそのものは、ＹＭＣＡとの関

係、メンバー間の交流等には最高の状態ですが、こ

のままでは何時まで続けられるかということにな

ると疑問符が付いてしまいます。早急になにか打開

策を考えましょう。 

 

４月第二例会報告 

日 時：４月１６日(木)  

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、杉山、深尾、都築、森本、 

東田 

２カ月ぶりに森本メンが出席、元気そうな顔で一

安心でした。５月第一例会を名古屋ＹＭＣＡ新会館

で行うことを決定。また農園関係の色々な日程を話

し合いました。連休明けまでになんとかピザ窯を完

成させ５月中頃には火入れ式を行い、いよいよ色々

なＹＭＣＡのプログラムに提供していきたいもの

です。連休中の作業協力よろしくお願いします。 

 

第３回中部評議会報告 

４月２５日（土）第３回中部評議会が金沢「彩の

庭ホテル」ホテルにて開催され、南山からは監事と

して荒川メンが出席しました。北陸新幹線ブームに

沸く金沢で、３月新装開業したばかりのホテルで中 

部メネット会と共に開かれ、桜の季節には少し遅か

ったものの好天に恵まれいい評議会でした。 

１号議案は、今年度第４回評議会と次期第１回評

議会を合同で行うことでしたが、賛成多数で認めら

れました。ワイズ年度は、常に単年度体制であり、

連携という点では少々欠けるところもありそれを

少し繋いでいこうという現大西部長と次期荒川部

長との協力体制を作りたいということでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２号議案は、大西部長よりの提案で、ユースを西

日本区大会の参加を呼び掛け補助する、という案で

したが、西日本区大会よりは、アジア地域大会のユ

ースコンボケーションの方がメリットがあるので

はという意見が出され、中部から一人１万円最大５

名まで、部費より補助することとなりました。 

 

訃報 四日市クラブ岩間哲郎メンが天に召され

ました。お住まいが南山ＹＭＣＡの近くというこ

ともあり例会にも度々出席頂きました。ご冥福を

お祈りします 

 

農場だより 

 夏野菜、さつまいもの植え付けの準備を迎え、年

間で一番忙しい時期となりました。玉ねぎも多少小

ぶりですが順調に育ち、早生から順に６月上旬まで

収穫できる見込みです。ＰＩＺＺＡ窯の方は、レン

ガを積みかけました。写真は４月末の状況です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会出席表 
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25 
評 
議 
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１ 浅井 昭和  ○ ○   

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記  ○ ○ ○  

４ 近藤  豊 ○ ○    

５ 杉山 弘時 ○ ○ ○ ○  

６ 都築 正和 ○ ○ ○ ○  

７ 東田 美保 ○ ○ ○ ○  

８ 深尾 俊雄 ○ ○  ○  

９ 森本 征夫    ○  

 


